



NOTRE  
DOSSIER

COLLÈGE ET LYCÉE DE TROIS-BASSINS

# CAP SUR l'autre île

« ALOHA ! » EN MARS 2019, 30 ÉLÈVES DES COLLÈGE ET LYCÉE DE TROIS-BASSINS PASSERONT DIX JOURS À L'AUTRE BOUT DU MONDE. À HAWAÏ, ILS NE RISQUENT POURTANT PAS D'ÊTRE DÉPAYSÉS TANT LES DEUX TERRITOIRES SE RESSEMBLENT. ÉTUDIER CES SIMILITUDINES EST L'UN DES OBJECTIFS DU VOYAGE.

Il faudra deux jours de vol pour atteindre la destination. En mars 2019, une trentaine de collégiens et lycéens de Trois-Bassins se rendront à Hawaï et y passeront dix jours. Sur place, ils réaliseront une série de reportages vidéo sur des problématiques communes aux deux îles: « la gestion des touristes lors d'une éruption », la « lutte contre les espèces envahissantes » ou encore « la gestion du tourisme de masse sur une île nature », etc.

Ce voyage est une nouvelle étape du projet ambitieux de la classe « Parc National », une option proposée en 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> au collège de Trois-Bassins depuis dix ans, qu'il est possible de poursuivre en 2<sup>nde</sup>. « Nous sommes partis du constat que des touristes connaissaient parfois mieux l'île que les petits Réunionnais », explique Olivier Lucas-Leclin, le prof d'histoire-géo à l'initiative du projet.

La classe étudie le patrimoine naturel et historique de La Réunion. Les élèves ont 2 heures de cours par semaine et participent à plusieurs sorties dans l'année. « Si le programme était assez classique au début, nous avons rapidement souhaité donner un angle plus concret, plus visuel et d'inclure des réalisations d'élèves », ajoute l'enseignant.

*La plupart des élèves ont choisi l'option Parc national pour mieux découvrir leur île. (Photo G.Gu)*



Comme à La Réunion, Big Island compte un volcan très actif, le Kilauea.

